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 タスカルーサ青少年訪問団の高校生たちが

今年も習志野市を訪れることを大変嬉しく思

います。 

 訪問団も習志野市および周辺だけでなく、

日光や東京、富士吉田など他地区への訪問で

より広く深く日本の自然や文化、社会の動き

を勉強され理解が深まることは素晴らしいと

感じます。 

 以前、私が交流部会で担当していたとき、

タスカルーサ代表団リーダーのリサ・キーズ

さんや高校生たちに、全国の神社仏閣など旧 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所名跡の英文の資料や相撲雑誌などを提供し

たことがありました。その後、訪問団は京都

に訪問するようになりました。私もそのお役

に立てたとすればとても嬉しいことです。 

 今回は日光へ行く予定と聞いています。タ

スカルーサの高校生たちに日本の文化、歴史

をよく理解して親しみをもってもらいたいと

思います。それは観光という面にとどまらず、

やがて国際交流の輪を広く大きくすることに

寄与すると信じています。 

  《投稿》 

タスカルーサ青少年訪問団との交流を期待して 

                                  長安 信明 (ＮＩＡ会員)  

   


